

TEMA: EL REINO DE DIOS LA IGLESIA.

INTRODUCCIÓN:

El reino de Dios, es descrito en la Biblia también como él.

“Reino de los cielos”. Refiriéndose a lo mismo.

Lamentablemente mucha gente no cree que el reino de Dios, ya está aquí en la tierra desde que Cristo resucito de entre los muertos.

Muchos no comprendo que el reino es la iglesia.

Muchos siguen creyendo que el reino de Dios, está en los cielos, y siguen pidiendo que venga el reino de Dios.

Otros esperan que cuando Cristo venga por segunda vez venga a establecer el reino aquí en la tierra.

Pero nosotros los cristianos sabemos que el reino ya está aquí en la tierra y que pertenecemos a ese reino.

Somos miembros de ese reino, estamos en ese reino.

Este reino ya fue establecido aquí en la tierra.

Veremos lo que la Biblia enseña sobre este tema, para que podamos enseñarlo a las personas que piensan que el reino no ha venido.

Veremos que el reino fue profetizado muchos años antes de que este se estableciera aquí en la tierra.

La promesa de Dios está cumplida.

Porque Dios no puede mentir, Dios lo que promete lo ha cumplido y lo cumplirá en su tiempo perfecto.

EL REINO FUE PROFETIZADO POR LOS PROFETAS.

El reino de Dios, fue profetizado mucho antes que Cristo viniera aquí a la tierra.

Daniel.2:44. En los días de estos reyes, el Dios del cielo levantará un reino que jamás será destruido, y este reino no será entregado a otro pueblo;

desmenuzará y pondrá fin a todos aquellos reinos, y él permanecerá para siempre,

Daniel.6:27. De parte mía se proclama un decreto de que en todo el dominio de mi reino todos teman y tiemblen delante del Dios de Daniel, porque El es el Dios viviente que permanece para siempre, y su reino no será destruido y su dominio durará para siempre.

Daniel.7:13-14. Seguí mirando en las visiones nocturnas, y he aquí, con las nubes del cielo venía uno como un Hijo de Hombre, que se dirigió al Anciano de Días y fue presentado ante El.

V.14. Y le fue dado dominio, gloria y reino, para que todos los pueblos, naciones y lenguas le sirvieran. Su dominio es un dominio eterno que nunca pasará, y su reino uno que no será destruido.

Miqueas.4:1-7. Y sucederá en los últimos días que el monte de la casa del SEÑOR será establecido como cabeza de los montes; se elevará sobre las colinas, y afluirán a él los pueblos.

V.2. Vendrán muchas naciones y dirán: Venid y subamos al monte del SEÑOR, a la casa del Dios de Jacob, para que El nos instruya en sus caminos, y nosotros andemos en sus sendas. Porque de Sion saldrá la ley, y de Jerusalén la palabra del SEÑOR.

V.3. El juzgará entre muchos pueblos, y enjuiciará a naciones poderosas y lejanas; entonces forjarán sus espadas en rejas de arado y sus lanzas en podaderas. No alzará espada nación contra nación, ni se adiestrarán más para la guerra.

V.4. Cada uno se sentará bajo su parra y bajo su higuera, y no habrá quien los atemorice, porque la boca del SEÑOR de los ejércitos ha hablado.

V.5. Aunque todos los pueblos anden cada uno en el nombre de su dios, nosotros andaremos en el nombre del SEÑOR nuestro Dios para siempre jamás.

V.6. En aquel día--declara el SEÑOR-- reuniré a la coja y recogeré a la perseguida, a las que yo había maltratado.

V.7. Haré de la coja un remanente, y de la perseguida una nación fuerte. Y el SEÑOR reinará sobre ellos en el monte de Sion desde ahora y para siempre.

El profeta Isaías profetizo de este reino de Dios.

Isaias.9:6-7. Porque un niño nos ha nacido, un hijo nos ha sido dado, y la soberanía reposará sobre sus hombros; y se llamará su nombre Admirable Consejero, Dios Poderoso, Padre Eterno, Príncipe de Paz.

V.7. El aumento de su soberanía y de la paz no tendrán fin sobre el trono de David y sobre su reino, para afianzarlo y sostenerlo con el derecho y la justicia desde entonces y para siempre. El celo del SEÑOR de los ejércitos hará esto.

Ezequiel.37:24-28. 'Mi siervo David será rey sobre ellos, y todos ellos tendrán un solo pastor; andarán en mis ordenanzas y guardarán mis estatutos y los cumplirán.

V.25. 'Y habitarán en la tierra que di a mi siervo Jacob, en la cual habitaron vuestros padres; en ella habitarán ellos y sus hijos, y los hijos de sus hijos para siempre; y mi siervo David será su príncipe para siempre.

V.26. 'Y haré con ellos un pacto de paz; será un pacto eterno con ellos. Y los estableceré, los multiplicaré y pondré mi santuario en medio de ellos para siempre.

V.27. 'Mi morada estará también junto a ellos, y yo seré su Dios y ellos serán mi pueblo.

V.28. 'Y las naciones sabrán que yo, el SEÑOR, santifico a Israel, cuando mi santuario esté en medio de ellos para siempre.'

También Juan el Bautista predico sobre él.

Mateo.3:2. Arrepentíos, porque el reino de los cielos se ha acercado.

En los tiempos de Juan el Bautista este reino que ya había sido profetizado muchos años antes ya está cerca.

Lo mismo hizo Jesús.

Mateo.4:17. Desde entonces Jesús comenzó a predicar y a decir: Arrepentíos, porque el reino de los cielos se ha acercado.

Marcos.1:13-14. Después que Juan había sido encarcelado, Jesús vino a Galilea proclamando el evangelio de Dios,

V.15. y diciendo: El tiempo se ha cumplido y el reino de Dios se ha acercado; arrepentíos y creed en el evangelio.

Había un tiempo específico que Dios ya había establecido y ese tiempo se había cumplido había llegado la hora para que El Mesías llegara y estableciera el reino de Dios, la iglesia.

Ambos predicaron a la gente que se arrepintieran que el reino estaba cerca.

Los apóstoles y mucha gente de ese tiempo no iban a morir sin ver el reino de Dios establecido con poder.

Marcos.9:1. Y les decía: En verdad os digo que hay algunos de los que están aquí que no probarán la muerte hasta que vean el reino de Dios después de que haya venido con poder.

Lo cual sucedió.

Hechos.2:1-4. Cuando llegó el día de Pentecostés, estaban todos juntos en un mismo lugar.

V.2. De repente vino del cielo un ruido como el de una ráfaga de viento impetuoso que llenó toda la casa donde estaban sentados,

V.3. y se les aparecieron lenguas como de fuego que, repartiéndose, se posaron sobre cada uno de ellos.

V.4. Todos fueron llenos del Espíritu Santo y comenzaron a hablar en otras lenguas, según el Espíritu les daba habilidad para expresarse.

El reino vino con poder.

Jesús hizo la promesa que muchos no iban a ver la muerte hasta que vieran venir llegar el reino.

Si el reino no ha venido entonces tenemos que concluir que Jesús mintió.

Lo cual no es verdad.

I Pedro.2:22. EL CUAL NO COMETIO PECADO, NI ENGAÑO ALGUNO SE HALLO EN SU BOCA;

La Biblia nos dice clara y contundentemente que Jesús nunca mintió.

Jesús cumplido su promesa.

El reino la iglesia vino en el año 33 en el día de pentecostés.

YA ESTAMOS EN EL REINO QUE ES LA IGLESIA.

Para poder entrar a este reino tenemos que nacer del agua y del Espíritu.

Juan.3:3-5. Respondió Jesús y le dijo: En verdad, en verdad te digo que el que no nace de nuevo no puede ver el reino de Dios.

V.4. Nicodemo le dijo*: ¿Cómo puede un hombre nacer siendo ya viejo? ¿Acaso puede entrar por segunda vez en el vientre de su madre y nacer?

V.5. Jesús respondió: En verdad, en verdad te digo que el que no nace de agua y del Espíritu no puede entrar en el reino de Dios.

Nacer del agua y del Espíritu es ser Bautizado en agua, como en.

Hechos.2:37-38. Al oír esto, compungidos de corazón, dijeron a Pedro y a los demás apóstoles: Hermanos, ¿qué haremos?

V.38. Y Pedro les dijo: Arrepentíos y sed bautizados cada uno de vosotros en el nombre de Jesucristo para perdón de vuestros pecados, y recibiréis el don del Espíritu Santo.

V.41. Entonces los que habían recibido su palabra fueron bautizados; y se añadieron aquel día como tres mil almas.

Y fueron añadidas a la iglesia.

V.47. alabando a Dios y hallando favor con todo el pueblo. Y el Señor añadía cada día al número de ellos los que iban siendo salvos.

Cuando nos bautizamos somos añadidos a la iglesia. Pero Juan dice que entramos al reino.

Ambas cosas se refieren a lo mismo.

En Colosenses.1:13. Porque El nos libró del dominio de las tinieblas y nos trasladó al reino de su Hijo amado,

“Que nos trasladó al reino”.

¿Cuándo somos trasladado al reino?

“Cuando nos convertimos de las tinieblas a la luz”.

Y esto es cuando nos bautizamos.

Los términos reino e iglesia es lo mismo en las escrituras.

Ser traslado al reino es ser añadido o trasladado a la iglesia.

Pablo, Aristarco, Marcos, Jesús, y muchos otros estaban trabajando en este reino.

Colosenses.4:11. y también Jesús, llamado Justo; estos son los únicos colaboradores conmigo en el reino de Dios que son de la circuncisión, y ellos han resultado ser un estímulo para mí.

Juan también era compañero en la “Tribulación y en el reino”.

Apocalipsis.1:9. Yo, Juan, vuestro hermano y compañero en la tribulación, en el reino y en la perseverancia en Jesús, me encontraba en la isla llamada Patmos, a causa de la palabra de Dios y del testimonio de Jesús.

Juan era compañero de los que estaban en este reino.

Ósea todo los que se bautizaron para el perdón de sus pecados, que han sido trasladado de las tinieblas a la luz.

Él escritor de Hebreos. Dice: “Que hemos recibido un reino incombustible”.

Hebreos.12:28. Por lo cual, puesto que recibimos un reino que es incombustible, demostremos gratitud, mediante la cual ofrezcamos a Dios un servicio aceptable con temor y reverencia;

Vemos por estos textos que el reino ya está aquí, y que pertenecemos a este reino.

Jesús nos invita a buscar primeramente su reino.

Mateo.6:33. Pero buscad primero su reino y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas.

Si el reino no ha venido no ha sido establecido.

¿Entonces como Jesús nos está invitando a buscar primero su reino?

Sería ilógico de parte de Jesús invitarnos a algo que no existe.

Somos sacerdotes de este reino.

I Pedro.2:5. también vosotros, como piedras vivas, sed edificados como casa espiritual para un sacerdocio santo, para ofrecer sacrificios espirituales aceptables a Dios por medio de Jesucristo.

Sino no hay reino.

¿Cómo podemos ser sacerdotes espirituales?

Apocalipsis.1:6. e hizo de nosotros un reino y sacerdotes para su Dios y Padre, a El sea la gloria y el dominio por los siglos de los siglos. Amén.

Apocalipsis.5:10. Y los has hecho un reino y sacerdotes para nuestro Dios; y reinarán sobre la tierra.

Somos sacerdotes de este reino espiritual.

Cristo cuando venga viene a entregar su reino.

I Corintios.15:24. entonces vendrá el fin, cuando El entregue el reino al Dios y Padre, después que haya abolido todo dominio y toda autoridad y poder.

Viene a llegar, viene a traer su reino no a establecer su reino.

Porque su reino ya está aquí.

Ósea su iglesia.

Efesios.5:27. a fin de presentársela a sí mismo, una iglesia en toda su gloria, sin que tenga mancha ni arruga ni cosa semejante, sino que fuera santa e inmaculada.

Viene a llevarse su iglesia, su reino sin mancha ni arruga al cielo a la vida eterna.

El reino que fue profetizado desde hace muchos años es la iglesia y está aquí en la tierra.

CONCLUSION:

Como hemos visto el reino ya está aquí en la tierra, y pertenecemos a este reino, las personas que lo están esperando lamentablemente están equivocadas.

Esperando algo que ya está aquí, desde hace muchos años atrás.

Las personas pueden pertenecer a este reino, si se bautizan para el perdón de sus pecados.

Al hacerlo están siendo trasladado al reino de Dios, su iglesia.

Prediquemos a estas personas lo que la Biblia dice sobre este tema.

¡QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS!

MARIO JAVIER MORENO CHAVEZ

VILLA REVOLUCIÓN, SECTOR: “A”

ANDEN: 7, CASA: 1525-26.

MANAGUA-NICARAGUA.

FECHA: 4-1-1991.

PREDICADO EN SAN JOSE DE LAS MONTAÑAS Y JOCOTE DULCE.